

El fuego patagónico reunió a cientos en Tierra del Fuego

Cordero, música y tradición: la fiesta más grande de la Patagonia

● La vigésima tercera edición del Asado Internacional reunió a cientos en Porvenir para celebrar la tradición más sabrosa del verano fueguino.



El asado que une a la Patagonia.

Cristian Jijénez

Tecla Padilla
 tpadilla@elpinguino.com

[VER DOCUMENTO](#)

La carne chisporroteó, el humo perfumó el aire y las risas se mezclaron con guitarras y bombos. Así se vivió ayer la vigésima tercera edición del Asado Internacional Más Grande de Tierra del Fuego y la Patagonia, donde cientos de personas llegaron para celebrar la tradición más sabrosa del verano fueguino.

Con delegaciones chilenas y argentinas, el encuentro arrancó con la acreditación de los 30 equipos que se midieron en la clásica competencia de asado a la estaca, tanto en formato parado como tendido.

El Club de Huasos de Porvenir se transformó en

un verdadero festival de aromas y colores, con más de mil asistentes disfrutando de la primera tanda de corderos desde temprano. La jornada comenzó con la bendición del párroco Bernardo Astudillo, quien seguramente también agradeció por el buen punto de cocción. El alcalde José Gabriel Parada destacó la importancia de este evento binacional, que no solo fortalece la integración entre Chile y Argentina, sino que también dinamiza la economía local. El propio alcalde recordó con entusiasmo: “La sirena sonó a las nueve de la mañana y dio inicio a la primera tanda de los asados, con quince equipos que comenzaron la competencia y tuvieron plazo hasta el mediodía. A las once partió la otra tanda, con las otras quince cuadrillas que compitieron hasta las tres de la

tarde. El centro Ecuestre ya estaba abierto para recibir a la gente, los locales funcionaban y, por supuesto, los asadores y competidores estaban trabajando entre el humo y el característico olor del cordero”.

Más de 20 locales de gastronomía y artesanía se sumaron a la fiesta, mientras la Seremi de Salud supervisaba que todo estuviera en regla para que nadie se llevara más que un buen recuerdo y un estómago feliz. Aunque el cruce del ferry entre Punta Arenas y Porvenir se suspendió por el mal tiempo, nada detuvo el entusiasmo. Tabsa informó que los zarpes programados se mantuvieron y los pasajeros fueron notificados, demostrando que ni el viento patagónico puede apagar el fuego del asado. La música puso el broche de oro: Oro Fueguino,

Fecha: 08-02-2026
 Medio: El Pingüino
 Supl. : El Pingüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Cordero, música y tradición: la fiesta más grande de la Patagonia

Pág. : 15
 Cm2: 496,2
 VPE: \$ 594.441

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida



CRISTIAN JIMÉNEZ

Cientos de personas se reunieron para disfrutar y mantener viva la tradición más sabrosa del verano fueguino.



Familias disfrutaron del inconfundible sabor del cordero patagónico.

Hermanos Pérez, Conjunto Kutralihue, Los Pincheira del Sur de Jhonn Rosales y Ojos de Luna hicieron bailar a grandes y chicos, convirtiendo la competencia en una verdadera fiesta popular. Resultados del concurso Categoría Asado Tendido Tercer lugar: Las Tinajas. Segundo lugar: San Concho. Primer lugar: Los Vandurrios. Categoría Asado Parado Tercer lugar: El Morila. Segundo lugar: Los Vandurrios. Primer lugar: Los Camperos. El Asado Internacional no es solo una competencia gastronómica: es un encuentro de culturas, un abrazo entre países y una excusa perfecta para que la Patagonia entera se reúna en torno al fuego. Porque aquí, entre estacadas y carcajadas, se confirma que el asado más grande de Tierra del Fuego es también el más alegre de la región.

“

La importancia de este evento binacional, que no solo fortalece la integración entre Chile y Argentina, sino que también dinamiza la economía local”

Gabriel Parada,
 alcalde de Porvenir.



Ojos de Luna hizo vibrar al público con toda la energía y alegría de la cumbia.